

„Frischlinge“ stellten sich bei den Chamer Wirtschaftsunioren vor

LANDKREIS/SCHAMMÜNSTER. Einer hat den Feldherrn Albrecht von Wallenstein beim Wallenstein-Festspiel in Altdorf gemimt, eine andere war „Star“ eines Musicals während der Gartenschau in Cham, wieder ein anderer hatte an den BC Highland Games in Edinburgh in Schottland teilgenommen und im Kilt gefeiert, einer möchte nach Ibiza auswandern und noch einer hat sich und seinem Sohn einen sieben Meter hohen Aussichtsturm gebaut.

Das sind die „dunklen“ Seiten der Personen, die sich am Freitagabend am Ödenturm dem Kreis der Wirtschaftsunioren anschlossen und sich in einer humorvollen Präsentation vorstellten. Die jungen Wirtschaftler zeigten dabei in einem Quiz, welche Menschenkenntnis sie haben, indem sie diese unbekannteren Seiten ihrer neuen Kollegen aufdeckten.

Rund 30 Wirtschaftsunioren waren am Freitagabend im Gasthaus Ödenturm zusammengekommen, um die neuen Kollegen in ihrer Runde kennenzulernen.



Die neuen Mitglieder der Chamer Wirtschaftsunioren

Die Vorstandssprecher Karl Wutz und Yvonne Fuchs-Bräuning freuten sich über das Interesse.

Neben den Grundsatzdaten der Neuen wurde schon ein wenig in die Persönlichkeit hineingeleuchtet. Als Chamer Bürgermeister würden zwei gerne eine neue Stadthalle verwirklichen, „damit die Kulturveranstaltungen nicht an der Stadt vorbei rauschen“, wie es einer ausdrückte. Auch interessante Lebensmottos gab es. Zum Beispiel: „Man kann niemand überholen, wenn man in dessen Fußstapfen tritt“. Für den Sieger im Persönlichkeits-Ratespiel gab es einen Essengutschein. Weil sechs Teilnehmer gleichauf lagen, entschied das Los. Hans Meier war schließlich der glückliche Sieger, Tanja Meindl, die immerhin schon mal Psychologie studiert hatte, und Josef Birkner mussten sich mit der Ehre zufrieden geben.

Eine „Super-Vorstellung“ befand Karl Wutz die Präsentation der neuen Wirtschaftsunioren und meinte, man habe gesehen, dass sie offensichtlich keine Berührungsängste haben. Jedes neue Mitglied bekam nun eine Flasche

„WJFrischling“-Schnaps mit dem eigenen Konterfei drauf.

Die neuen Mitglieder sind:

Frank Betthausen, Redaktionsleiter des „Bayerwald-Echos“; **Martin Fuchs**, Leitender Steuerberater; **Georg Kerschberger**, Architekt; **Matthias Kral**, Steuerberater in Regensburg; **Martin Lehner**, Vertriebsdirektor Firmenkunden bei der Sparkasse; **Jakob Paulus**, Inhaber einer Versicherungsagentur; **Franz Pillmeier**, Leiter eines Holz verarbeitenden Betriebes; **Günther Quoos**, Spediteur; **Sabine van der Weerd**, eigene Praxis für Naturheilkunde; **Christian Zangl**, Geschäftsführer bei Schmuckfedern Reinl; **Monika Zitzmann-Peintinger**, in Geschäftsführung Zitzmann Baustoffe und Betonwerk. (chi)